



# 断層

めざす子ども像  
たすけあう子  
かんがえる子  
げんきな子

令和7年12月4日  
鏡野町立大野小学校



## 冬の気配に包まれて

朝の空気がぴんと張りつめ、吐く息が白く染まる季節となりました。校庭の木々はすっかり葉を落とし、地面上には色とりどりの落ち葉が広がっています。子どもたちは、冷たい風に頬を赤らめながらも元気いっぱいに遊び、教室では鉛筆の音が静かに響いています。

先日には大きな雹が降り、窓の外の思いがけない光景に、子どもたちは驚きと興奮の声をあげていました。自然の不思議さに触れるこうした出来事も、子どもたちの感性を育む大切な時間なのだと感じます。

## 心をひとつに、大野っ子発表会

冬の気配が近づく中、子どもたちの熱い思いが響き渡った「大野っ子発表会」。それぞれの学年が、日々の学びを自分たちらしく表現し、会場には笑顔と感動があふれました。

1年生は、絵本『サラダでげんき』を題材にした劇などを披露。元気いっぱいの声と表情で、観ている人の心まで元気にしてくれました。



2年生



4年生



どの学年も、練習の積み重ねと仲間との協力がにじみ出る素晴らしい時間でした。子どもたちの表現する力、伝える力が、これから学びをさらに豊かにしてくれることでしょう。



## 奈良・京都で思い出いっぱい！ 修学旅行レポート

11月28日(金)から2日間、奈良・京都へ修学旅行に行ってきました。バスに乗って、わくわくドキドキの旅のはじまりです。

1日目は奈良へ。まずは法隆寺を見学。とっても古いお寺で、歴史の重みを感じました。そのあとに行った東大寺では、大きな大仏様にびっくり！「こんなに大きいなんて」と、みんなで感動しました。午後は鹿の角を使ってキーフォルダー作り。世界に一つだけのオリジナル作品ができて、いい思い出になりました。



2日目は京都へ。最初に訪れたのは清水寺。高い舞台からの景色に「わあ～！」と声が出ちゃうほどでした。その後向かった二条城では、立派なお城と美しいお庭に、昔の人の暮らしを想像してワクワク。鳴張りの廊下にも感動しました。金閣寺では、金色に輝く建物にうっとり。最後は太秦映画村で、時代劇の世界を体験！忍者のショーや昔の町並みに、みんな大はしゃぎ。たくさん笑って、たくさん学んで、友だちとの絆も深まった2日間。またひとつ、すてきな思い出が増えました♪



## 香々美小学校との統合に向けて

令和10年度の香々美小学校との統合に向けて、来年度から合同の行事を行っていきます。現在のところ次の行事を合同で行うことになりましたのでお知らせします。

修学旅行:令和8年5月29日(金)～30日(土) 奈良・京都方面

海事研修:令和8年6月8日(月)～9日(火) 渋川青年の家

社会見学:期日は決定していませんが1～5年生まで合同で行きます。

その他にも1学期から交流を進めています。

また、来年度になると校舎の増築や現在の校舎の改修が始まります。子どもたちにも保護者の皆様にもご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。

統合に関する進捗状況については、学校便りやPTAの実行委員会等でも随時お知らせいたします。

